
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ４   ５番 議 員    末 次  明     

質問事項１ 松田町政これから４年、高齢化問題の課題にどう取り組むか 

質問の要旨 

二期目の選挙戦の中で松田町長は「高齢化対策が急務である」と、声

高に言われている。基山町の高齢化が顕著に表れることは年齢別人口の

構成でも予測できる。高齢化対策と子育て支援をバランスよく進めなけ

ればならないが、基山町としてできることをこれからの４年間でしっか

り取り組むことを期待し、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) これから増える高齢者対策に若い世代の理解を得

ながら、どのように予算を使い財政も安定させていく

のか 

 

(２) 「高齢者が活躍できる町」とは具体的にどのような

場面、場所で活躍してもらうのか 

ア 個人差がある世代であるが、高齢者とは現段階で

何歳くらいを想定しているのか 

イ 町民主体の活動を支援していくのか。町主体の取

り組みに組み入れていくのか 

 

(３) 健康問題や生活するための金銭問題で、高齢者の声

をどのように収集して対策をとるのか 

ア 相談窓口はどこか 

イ 町内には各種の組織があるが、どのように関わっ

てもらうのか 

 

(４)  高齢者支援策の基本姿勢は「温かさや思いやり」

である。健康維持のための活動支援や新規の取り組み

について問う 

  ア 高齢者対策でぬくもりをどう町民に伝えるのか 

  イ 優先的に入れる高齢者向け住宅構想はないのか 

  ウ 多世代交流センター憩の家の利用者である高齢

者の声をどう取り込んで、ぬくもりある多世代交流

を図るのか 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第１回定例会） 

質 問 順 位 ４   ５番 議 員    末 次  明     

質問事項２ 農産物加工場の新設整備での産業振興をせよ 

質問の要旨 

オール基山で「日本一のまち」を目指すと掲げてあるが、基山町は農

地はあり、福岡市などの巨大消費地にも近く、人を呼べる環境にある。

人材的にも活躍できる 65 歳以上の宝庫でもある。町民の心を揺さぶる

ような取り組みを期待し、質問する。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 新規に検討したいとされる農産物加工場とは、どの

ような構想なのか 

ア 設置場所や規模は既に考えているのか 

イ どのような農産物を加工するのか 

 ウ 加工品をどう販売していくのか 

 エ 運営方法は 

 

(２) オール基山での取り組みで、民間や個人の活躍を期

待したい 

ア 農産物加工場こそ高齢化対策であり中核に経験

豊かな、そして、興味ある人を集めることから始め

てみてはどうか 

イ 若い人たちをどう取り込んで運営させるのか 

 

(３) 小松地区のちぎりの里加工施設廃止後の利用計画

について問う 

ア 現状の町の構想を示せ 

イ 小松地区の声をどう取り込んでいくのか 
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